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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2420/2019 )

Eingereicht am 10.09.2019 um 08:23 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Sanierungsbedarf der Schulsporthallen in der Landeshauptstadt Hannover

Die Verwaltung hat am 26. August 2019 eine fünfseitige „Übersicht Sporthallen im Betrieb 
der Landeshauptstadt Hannover“ (Stand: Juni 2019) verschickt. In dieser Aufstellung wird 
ebenfalls eine Bewertung des Zustands vorgenommen. Leider lässt nicht explizit 
entnehmen, wie die Bewertung zustande gekommen ist.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:
1. Wie ist die Bewertung für die im Stadtbezirk gelegenen Sporthallen jeweils zustande 

gekommen?
2. Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung um die Zustände zu verbessern?
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